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 Mainz, 23.11.2015 
 
 
Anfrage 2043/2015 zur Sitzung  am 02.12.2015 

 
Effektivität von Verkehrsüberwachungsmaßnahmen (Mainzer Bürgerfraktion) 
 
  
Wir fragen an: 
 

1. Aus welchen Gründen hält es die Verwaltung für erforderlich, in der Sackgas-
se, Wilhelm-Quetsch-Straße in Bretzenheim, gegenüber der Asylbewerberun-
terkunft, innerhalb dreier Monate  an neun Tagen eine Verkehrsüberwachung 
vorzunehmen. An einem Tag mit sechs Personen. (Zeugen können benannt 
werden)? 
 

2. Welcher Arbeitszeitaufwand, pro Person und in Summe, fiel hier an und wel-
che Kosten verursachte dies?  

 
3. Wie viel Verstöße wurden festgestellt?  

 
4. Ist die Verwaltung der Auffassung, dass dieser Standort effektiv und geeignet 

ist, erziehend zu wirken? Gibt es keine besseren Alternativen?  
 

5. Ist der wiederholte Einsatz ein Beleg dafür, dass hier eine fehlende Auslastung 
der tätigen Personen vorliegt? Welche Tätigkeiten übernehmen die Mitarbei-
ter außer der Geschwindigkeitskontrolle und Überschreitung von Parkgebüh-
ren sonst? 

 
 
 
 
 
Stumpf, Heinz-Werner 
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